

## Asegura Monreal que sus hermanos fueron elegidos por voto popular

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Muchos son los rostros que viven de la política, que tienen lazos familiares en el poder y hoy podrían ser los herederos de al menos tres gubernaturas en el 2027.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, señaló que el nepotismo se daba cuando un superior jerárquico beneficia a una persona que es su familiar y que en el caso tanto el gobernador de Zacatecas como el senador Saúl, fueron elegidos en elección popular, es decir, la gente decidió y ahí no hay nepotismo.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19900?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19900&authkey=!AH\\_xCJX-5JGKg3Y&ithint=video&e=l5ghlo](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19900?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19900&authkey=!AH_xCJX-5JGKg3Y&ithint=video&e=l5ghlo)